
 
    
 
 
 
Para mim, arte é uma parte da vida. Como uma definicão ou instituicão ela não 
significa muito para mim. Costumava acreditar que arte é algo espiritualmente 
edificante. Hoje em dia tenho uma posicão mais cética a respeito. Acredito que a 
meditacão e um comportamento moral elevado, o qual – é claro – também pode ser 
aplicado  à arte, são mais eficazes como práticas espirituais. Em diversas ocasiões fiz 
um esforco determinado para parar de pintar, mas a compulsão de expressar-me tem 
sido até o presente momento muito mais forte do que minha decisão intelectual. 
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